



## En San Lázaro, Greenpeace promueve no usar plásticos

### DE LA REDACCIÓN

Con el objetivo de mostrar la importancia de usar contenedores reutilizables, en vez de plásticos de un solo uso —más contaminantes—, miembros de Greenpeace México colocaron ayer afuera de la Cámara de Diputados una máquina dispensadora de productos de limpieza.

Mostraron mensajes como “El plástico contamina, el *refill* no” y “Mejor para el consumidor, menos plástico para el planeta”, e invitaron a la ciudadanía a rellenar sus envases con productos de limpieza, como jabón lavatrastes, detergente de ropa”.

Ornela Garelli, de Greenpeace México, mencionó que desde

▲ Personas acudieron a cambiar envases de plástico por contenedores de vidrio. Roberto García Ortiz

2019, éste y otros colectivos “nos hemos acercado a todas las fuerzas políticas legislativas buscando la aprobación de una reforma a la Ley General de Residuos”.

Sin embargo, lamentó, esto no ha sido posible aún, por el cabildeo de la industria de plásticos y la “complicidad” de muchos legisladores. Pese a ello, saludó que en la actual legislatura hay una posibilidad de cambio, pues parlamentarios ya han expresado disposición para avanzar en una ley antiplásticos”.